

Das Leben gemeinsam gestalten

Die WABE-Idee

Die WABE will durch Integration, Solidarität, Hilfsbereitschaft und Toleranz eine neue Form der Gemeinschaft gestalten, die Miteinander und Individualität verbindet.

Der jetzige Zustand der Gesellschaft ist in vielen Bereichen unbefriedigend. Besonders aufgrund der eingetretenen "Individualisierung" lösen sich gewachsene Strukturen auf und es entstehen Lebensformen, die häufig Gemeinschaftssinn vermissen lassen, obwohl der Einzelne die Gemeinschaft in vielerlei Formen zum Leben benötigt.

Gemeinschaftliches Leben von Jung und Alt

Die nachstehenden Gedanken können nur den Versuch darstellen, die wichtigsten Dinge beim Zusammenleben zu beschreiben:

Wohnungen mit zusätzlichen Gemeinschaftsräume

Gemeinschaft bilden unter Wahrung der Eigenständigkeit

Im täglichen Leben miteinander kochen und essen, spielen, singen und musizieren, basteln und werken - und das alles ohne Zwang, spontan oder nach Absprachen

Aufeinander zugehen, miteinander reden und auch dem anderen zuhören

Probleme gemeinsam besprechen und dann versuchen, diese befriedigend zu bewältigen

Bestandteil des häuslichen Miteinander sind regelmäßige Treffen der Hausgemeinschaft

Unser Haus soll Menschen und Natur wenig belasten

Wir wollen ähnliche Vorhaben mit Rat und Tat unterstützen

Wir hoffen, dass wir durch das Einbringen unserer unterschiedlichen Fähigkeiten, Wünsche und Träume eine neue Qualität von Wohnen und Leben erreichen werden

Gegenseitige Hilfe und Unterstützung in den kleinen und großen Dingen des Alltags ist erwünscht

Bei besonderen Krankheitsfällen wollen wir auch Dienste von aussen einbeziehen

Unsere Gemeinschaft will nach außen offen sein und Aktivitäten im Stadtteil und kulturelle Vielfalt fördern

Wer "Leben in einer generationsübergreifenden Gemeinschaft" als zukunftsweisendes Modell begreift, kann hier auf der Basis von Vertrauen und freundschaftlicher Nähe vielfältige zwischenmenschliche Beziehungen finden und anderen anbieten.